

Den Weltmeistertitel im Roboter-Segeln holte sich das österreichische Forscherteam mit seinem Projektleiter Roland Stelzer aus Wien-Leopoldstadt heuer zum vierten Mal. Die Österreicher konnten ihren Titel diesmal in Lübeck in Deutschland erfolgreich verteidigen. Das Boot „ASV-Roboat“ ist 3,72 Meter lang und 300 Kilo schwer. Es musste vollautomatisch ohne menschliche Hilfe die Wettbewerbe allein bestreiten. Das Roboterschiff wird nun erstmals in der Walforschung eingesetzt.

Foto: unknown



Krone, 24.08.2011